

MAGAZINE

Melalui Kegiatan Penguatan Binter Psikologi Teritorial TA 2023, Babinsa Kodam IV/Diponegoro Tingkatkan Kemampuan Komando

Agung widodo - KOTASEMARANG.MAGZ.CO.ID

Nov 17, 2023 - 09:55



(Foto Istimewa) : Para Babinsa (Bintara Pembina Desa) Dari Jajaran Kodam IV/Diponegoro Turut Serta Dalam Kegiatan Penguatan Binter Psikologi Teritorial TA 2023.

KOTA SEMARANG- Para Babinsa (Bintara Pembina Desa) dari jajaran Kodam IV/Diponegoro turut serta dalam kegiatan Penguatan Binter Psikologi Teritorial TA 2023 yang diselenggarakan oleh Staf Teritorial Angkatan Darat.

Acara tersebut berlangsung di Hotel Horison, Jl. Brigjen Sudiarto No. 496, Pedurungan Lor, Kecamatan Pedurungan, Kota Semarang, Jawa Tengah, Rabu (15/11/2023).

Melalui sambutan yang disampaikan oleh Paban II/Puanter Sterad Kolonel Inf Jaelan, S.I.P mengungkapkan, bahwa kegiatan penguatan psikologi teritorial ini bertujuan untuk memberikan bekal dan meningkatkan kemampuan personal satuan komando kewilayahan.

"Hal ini dimaksudkan agar para Babinsa memiliki pengetahuan dan keterampilan dalam pembinaan teritorial di wilayahnya, terutama kemampuan dalam memahami serta mendalami karakter atau pribadi seseorang," jelasnya.

"Dengan demikian, diharapkan para Babinsa dapat beradaptasi dengan baik dalam menghadapi berbagai permasalahan yang muncul di masyarakat," imbuhnya.

"Program ini mencerminkan komitmen pimpinan TNI AD untuk mengoptimalkan kemampuan aparat teritorial guna mendukung tugas pokok TNI AD di bidang teritorial. Dengan mengikuti kegiatan ini, diharapkan para Babinsa dapat meningkatkan kualitas dan efektivitas dalam menjalankan tugasnya sebagai agen pembinaan di tingkat desa," tandasnya.

Ditempat terpisah, Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Richard Harison, S.I.P mengatakan, melalui kegiatan penguatan psikologi teritorial ini diharapkan dapat meningkatkan kerjasama dan koordinasi antara Babinsa dengan elemen masyarakat, sehingga tercipta sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat desa atau kelurahan.



“Kegiatan ini bukan hanya sekadar pelatihan, tetapi juga merupakan wahana untuk belajar dan saling bertukar informasi serta pengalaman terkait berbagai permasalahan dan tantangan di wilayah,” ungkapnya.

Penguatan Binter Psikologi Teritorial TA 2023 menjadi momentum penting bagi para Babinsa untuk terus mengembangkan diri dan menghadapi dinamika yang ada di masyarakat. Semangat dan dedikasi para Babinsa diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga stabilitas dan ketentraman di wilayah tugasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip